
浪江町に住む若者が少ないことについて 

 

現在、浪江町の高齢化率は３８．５％で、原発事故前よりも１２％上が

っているという事実を知りました。高齢化社会においては、高齢者福祉の

需要が高まり、若者の力が必要になると感じています。私は浪江町に若者

を呼び込むために、全国的にCMを流したり、若者に興味を持ってもらえ

たりする施設を作ることが良い方法だと考えます。 

今後について、そのような考えはあるのか伺います。 

 


